

Intervención del diputado Joaquín Badillo Escamilla, con el tema “La fragilidad de la Reforma Electoral Federal, avizora una restauración del orden constitucional”.

El presidente:

Se concede el uso de la palabra al diputado Joaquín Badillo Escamilla, para intervenir sobre el mismo tema.

Gracias

El diputado Joaquín Badillo Escamilla:

Muy buenas tardes a todos y a todas compañeros diputados.

Medios de comunicación, que nos ven verdaderamente esta Alta Tribuna del Estado de Guerrero hoy está dando un gran mensaje de dos visiones distintas la derecha, ultraderecha y aquellos que quieren que las cosas no cambien y lo que

siempre ha defendido nuestro gran presidente Andrés Manuel la voluntad del pueblo.

Celebro también que haya habido aquí voces de solicitar el respeto, el diálogo abierto y el que no haya descalificaciones personales estoy totalmente de acuerdo.

Reconozco la participación de mis compañeros diputados como Lety Castro, como mi compañero Helguera, la diputada Mari, Alfredo, nuestro compañero Jacinto y sin duda alguna también la visión distinta de los compañeros de la oposición, permítanme con todo respeto hoy llamarlos así la oposición, creo incluso que probablemente este tema

porque en el Orden del Día pasado estaba, por alguna razón lo bajaron.

Hoy están manifestando los puntos de vista que se consideran que son adecuados, sin embargo creo que aquí se olvida lo que todos aquí tratando de hacer una política plural y tratando de darle las mejores condiciones al pueblo, es precisamente lo que hoy olvidan mis compañeros de oposición, porque al final del camino debe ser precisamente el pueblo el que se va a levantar y que va a ir a manifestar su voto en la urna, para defender o para apoyar y respaldar un proyecto y hoy el proyecto de nación que encabeza nuestro presidente Andrés Manuel, es el mejor proyecto y no lo dice su amigo Jacko Badillo, lo dice las encuestas y lo dice un 70% de aprobación de los mexicanos.

Me dio mucho gusto estar este sábado pasado reciente en el día de la expropiación petrolera un mensaje más de la unión del pueblo y de la gente, estar ahí a ras de piso con la gente deja claro precisamente que el

pueblo despertó y como bien dice nuestro gran presidente el pueblo es mucha pieza, por encima de la oposición.

Que bueno que se celebre que nuestro gran presidente viene de algunos Partidos Políticos anteriores eso debe de reconocerse en este sentido que creo que es el principal y el primordial que es de sabio reconocer cuando uno u otro partido no está cumpliéndole al pueblo y entonces es cuando surgen los grandes movimientos como este un movimiento de regeneración nacional, más allá de un Partido Político.

Permítanme compañeros, compañeras pero sobre todo el País desde esta Tribuna y los guerrerenses mis paisanos acapulqueños, sepan lo que este plan “b” ofrece al pueblo de México se los voy a decir muy puntualmente y lo vamos aquí seguramente a entender y no creo que haya nadie que pueda atreverse a ir en contra de lo que en estos puntos sencillos y muy comprensibles vamos a entender:

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 22 Marzo 2023

1.- Eliminar los privilegios financieros, ya lo dijo aquí mi compañero Helguera sesenta y ocho mil trescientos millones de pesos prácticamente el presupuesto con el que vive y trabaja todo nuestro bello Estado de Guerrero y sus tres millones quinientos mil habitantes, es increíble, pero es cierto.

Reubicar al personal a diferentes áreas porque aquí se mencionó, se mal informó, se quiso mal informar que se iba a despedir a mucha gente y que no se iba a tomar en consideración sus capacidades no, se va a reubicar a diferentes áreas, pero fíjense se supone que existe un servicio electoral profesional pero este desafortunadamente no se toma en cuenta, entonces para qué está, si en estricta teoría es el servicio profesional electoral nacional, pero qué pasa el consejo general del INE es el que designa actualmente y hoy se quejan que lo elija el pueblo en una parte de esos consejeros.

Insisto el pueblo es sabio y el pueblo ya no se equivoca, van a desaparecer dos fideicomisos guerrerenses mexicanos, saben uno para cuál es para contingencias laborales y el otro para administración de inmuebles saben cuántas cantidades de millones de pesos tienen ese fideicomisos a uso discrecional del señor Córdoba que es hasta absurdo que quiera prohibir y prohíban el hecho de que te tomes una foto con los AMLITOS con los peluchitos, ese es el tamaño del miedo que tiene la oposición pero insisto no es una confrontación entre nosotros, deberíamos de estar preocupados por satisfacer las necesidades del pueblo porque son ellos los que van a ir a las urnas y ahí sin duda alguna había voces aquí que decían será acaso que saben que ya van a perder.

Con mucho respeto les digo que será un triunfo del movimiento arrasador a nivel nacional en los distintos cargos de elección popular como senadores diputados federales, locales, municipios el triunfo será avasallante

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 22 Marzo 2023

es más importante hoy que nos pongamos a trabajar que venir a esta Tribuna querer desinformar porque la esencia y la naturaleza de cualquiera que hacemos política es servirle al pueblo y a la gente y eso parece que se está olvidando.

Sancionar a quienes obtengan una prebenda o busquen financiar candidatos para acabar con esto por fin con la corrupción, con la falta de transparencia con el favoritismo con los procesos extremadamente costosos para el pueblo, no más burocracias doradas compañeros y compañeras sobre todo a los compañeros de izquierda que han luchado y han dado su vida, sobre todo aquí en Guerrero que tristemente hay un dicho que dice que en la historia lamentablemente la gente que ha perdido la vida es la aportación que ha dado la izquierda para la transformación de este País, no se olviden de su esencia y de su naturaleza.

Compañeros y compañeras fueron tan sólo unos puntos, que creo que

era obligado que el pueblo de México, que los guerrerenses, que los acapulqueños deben de saber y conocer, si bien como se ha dicho aquí pues estará ya en manos del Tribunal Superior, como bien dijeron la presidenta Piña todo mi respeto para ella pero lamentablemente sabemos que intereses obedece y por ello festejan que la resolución no será favorable.

Y quiero ya para concluir volver a citar una multicitada frase aquí no estoy de acuerdo con lo que dices pero ha muerto defenderé el derecho que tienes de decirlo con esta famosa frase de Voltaire “Exalto el valor del respeto y la tolerancia además del derecho a la libertad de expresión amigos y amigas y para abonar mencionemos también un pueblo que olvida su historia está condenado a repetirla verdad mi compañera diputada, Jorge Ruiz de Santayana que quede claro ya, no es el patrón del mal de las narco series que ve la

oposición es de Jorge Ruiz de
Santayana.

Por su atención, muchas gracias
compañeros y compañeras.